

BIODATA PENULIS

Ahyar, dilahirkan di Bale Takengon (Aceh Tengah) pada tanggal 21 April 1966; Pendidikan, Fakultas Hukum Universitas Islam Djakarta, Tamat Tahun 1991. Gelar Master Hukum diperoleh dari Sekolah Tinggi Ilmu Hukum “IBLAM” Tahun 2002. Selain pendidikan formal, juga mengikuti latihan dan kursus, yaitu Pelatihan Tenaga Teknis Perancangan Peraturan Perundang-undangan Angkatan ke-V Tahun 1992, Penyegaran Tenaga Teknis Perancang Peraturan Perundang-undangan Tahun 1993, Pelatihan Tenaga Teknis Penyuluhan Hukum Tahun 1993, Pelatihan Tenaga Teknis Perencana Hukum Angkatan ke-1 Tahun 1993/1994. Jabatan; Fungsional Peneliti Hukum pada PUSLITBANGKUM Kementerian Hukum Dan HAM RI Jabatan 1 Mei 1996 diangkat sebagai Ajun Peneliti Muda pada PUSBINSIS BPHN, 1 Juni 2008 diangkat sebagai Peneliti Utama pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum (PUSLITBANG BPHN) Kementrian Hukum Dan HAM RI. Tanggal 26 Desember menjadi Peneliti Hukum pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM Kementerian Hukum Dan HAM RI. Lain-lain; Sampai saat ini Ketua Dewan Redaksi Jurnal Hukum De Jure IPHI, Jurnal HAM dan Menjadi Mitra Bestari pada Jurnal Hukum Dan Peradilan Puslitbang Mahka, mah Agung RI, Penulis diberbagai Jurnal dan Majalah Ilmiah; Alamat, Jl. Bantar Jati No. 59, RT.007/02, Setu, Kec. Cipayung, Jakarta Timur. Kantor, di Jl. HR. Rasuna Said, Kuningan Jakarta Selatan Tel. 84598405 Email: ahyararigayo@yahoo.com

Suharyo, dilahirkan di Kendal pada 8 Mei 1955. Menyelesaikan studi pada program S1 pada Fakultas Hukum Universitas Pancasila tahun 1988 dan program S2 pada Pasca Sarja Fakultas Hukum Universitas Indonesia tahun 2004. Saat ini bekerja sebagai peneliti pada Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM. Pengalaman sebagai peneliti baik sebagai anggota, sekretaris maupun ketua sejak tahun 1993 sampai dengan sekarang. Penulis dapat dihubungi melalui surat elektronik: massuharyo@ymail.com dan melalui telepon seluler: 08158860437.

Ummul Khaira, dilahirkan di desa Tingkeum Manyang, Kecamatan Kuta Blang, Kabupaten Bireuen pada tanggal 11 November 1992. Anak kedua dari dua bersaudara dari pasangan Dahlan dan Maryati. Menempuh pendidikan di Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) Kuta Blang tahun 1999-2004, Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Model Gandapura tahun 2004-2007, SMA Negeri 1 Bireuen tahun 2007-2010. Tahun 2010, melanjutkan pendidikan sarjana pada Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala dan lulus tahun 2014. Selanjutnya, tahun 2015 melanjutkan pendidikan di Program Studi Magister Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala dan memperoleh gelar master pada tahun 2018. Alamat Jalan Tgk Chik Dilamnyong, Lorong Tengah No. 34, Darussalam, Banda Aceh. Email: ukhaira51@gmail.com.

Azhari Yahya, dilahirkan di Aceh Utara pada tanggal 24 Agustus 1964. Pendidikan S1 di Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala, Banda Aceh lulus tahun 1988. Pendidikan S2 di Faculty of Law, International Islamic University Malaysia lulus tahun 1995. Kemudian pada tahun 2000 melanjutkan S2 lagi di Faculty of Law, University of Oslo, Norway lulus tahun 2002. Pendidikan S3 ditempuh di Monash University, Melbourne Australia lulus pada tahun 2015. Semenjak tahun 1989-sekarang penulis merupakan dosen tetap pada Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala dan saat ini menjabat sebagai Wakil Dekan Bidang Akademik, Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala (2017-sekarang). Sebelumnya penulis juga pernah menjabat sebagai Ketua Program Studi Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala (2016-2017) dan Ketua Satuan Jaminan Mutu Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala (2015-2016). Di samping itu, penulis saat ini juga menjabat sebagai Chief Editor, Syiah Kuala Law Journal terbitan Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala (2017-sekarang). Penulis juga aktif menulis berbagai artikel ilmiah yang dipublikasi baik dalam jurnal nasional maupun internasional serta aktif dalam berbagai kegiatan international conference baik yang dilaksanakan di dalam maupun di luar negeri. Beberapa artikel penulis yang dipresentasikan dalam beberapa international conference belakangan ini telah dipublikasi dalam beberapa international proceeding yang dipublikasi oleh Emerald Publishing di Inggris dan Atlantis Publishing di Perancis. Penulis juga merupakan

penerima Satyalancana Karya Satya XX Tahun pada tahun 2016, dan penerima Best Paper Award dalam International Conference yang dilaksanakan oleh Universiti Malaysia Pahang bekerjasama dengan Kopertis Wilayah XIII Aceh pada tanggal 2-3 Mei 2018. Di Pemerintah Aceh, penulis juga dipercayakan sebagai Ketua Tim Penyusun Naskah Akademik Badan Usaha Milik Aceh (2018), Ketua Tim Penyusun Naskah Akademik Pembentukan Administrator Pengelolaan Kawasan Ekonomi Khusus Arun Lhokseumawe (2018), anggota Tim Penasehat Investasi Pemerintah Aceh (2015-2017) dan lain-lain. Alamat kantor: Fakultas Hukum Universitas Syiah Kuala, Jalan Putroe Phang No. 1, Darussalam, Banda Aceh, Telp. (0651) 7552295, e-mail: azhari.yahya@unsyiah.ac.id.

Raithah Noor Sabandiah ialah lulusan S-1 Ilmu Hukum dari Fakultas Hukum Universitas Pancasila. Pernah menjadi volunteer di Sajogyo Institute, pernah pula magang di Epistema Institute. Saat menjadi mahasiswa di Fakultas Hukum Universitas Pancasila, pernah berhasil menjadi juara III dalam kegiatan “Lomba Riset Tingkat Nasional Epistema Young Agrarian Scholar 2014.”

Endra Wijaya ialah dosen pada Fakultas Hukum Universitas Pancasila (FHUP), Jakarta. Pernah menjabat sebagai Wakil Ketua Dewan Pengurus Pusat Kajian Ilmu Hukum FHUP (2008-2012), dan pernah pula menjadi peneliti di Yayasan Lentera Hukum Indonesia (2012-2016). Lulusan S-1 FHUP Program Kekhususan Transnasional, dan S-2 Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Indonesia Konsentrasi Hukum dan Kehidupan Kenegaraan. Meminati isu perlindungan hak minoritas. Beberapa karya tulis yang pernah dipublikasikan, baik yang ditulis sendiri maupun bersama-sama penulis lain, antara lain: artikel “Menggugat Diskriminasi atas Nama Agama: Konsep Keadilan dalam Islam, Perlindungan terhadap Kaum Minoritas, dan Negara Hukum Pancasila” (Digest Epistema, Vol. 4, 2013), buku Pancasila dalam Putusan Mahkamah Konstitusi: Kajian terhadap Putusan Mahkamah Konstitusi dalam Perkara yang Berkaitan dengan Perlindungan Hak Kelompok Marjinal (Jakarta: Epistema Institute dan Yayasan Tifa, 2014), artikel “Partai Politik dan Problem Keadilan bagi Mazhab Minoritas di Indonesia (Sebuah Kajian Awal)” (Jurnal Legislasi Indonesia, Vol. 11, No. 3, 2014), artikel “Efektivitas Pengaturan Masalah Kerukunan Umat Beragama dalam Peraturan Perundang-Undangan di Indonesia” (Jurnal Pandecta, Vol. 11, No. 2, 2016), dan artikel “Problem Melindungi Hak Beragama dan Berkeyakinan bagi Kelompok Minoritas Melalui Pengadilan: Kajian Putusan Nomor 69/PID.B/2012/PN.SPG” (Jurnal Yudisial, Vol. 10, No. 2, 2017).

Budi Suhariyanto, menyelesaikan pendidikan Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Jember dan Magister Hukum Bidang Kajian Pidana di Program Pasca Sarjana Universitas Padjadjaran Bandung. Bekerja sebagai Peneliti Muda pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum dan Peradilan Mahkamah Agung RI. Sebagai Peneliti, aktif melaksanakan tugas penelitian dan pengembangan di bidang hukum dan peradilan baik dalam rangka penelitian (internal) Mahkamah Agung maupun kerjasama lintas Lembaga/Kementerian lain (eksternal). Karya ilmiah yang diterbitkan dalam buku berjudul “Tindak Pidana Teknologi Informasi (*Cyber Crime*)” dan bersama Dr. Lilik Mulyadi SH.,MH. menulis buku “Contempt of Court: Kajian Asas, Teori, Norma dan Praktiknya di Indonesia”. Penulis juga aktif menulis di jurnal ilmiah nasional yang terakreditasi maupun yang belum terakreditasi. Diantara jurnal-jurnal tersebut yaitu Jurnal Kebudayaan dan Demokrasi (Pesantren Ciganjur), Jurnal Hukum dan Peradilan (Mahkamah Agung), Jurnal Yudisial (Komisi Yudisial), Jurnal Widyariset (Pusbindiklat LIPI), Jurnal Konstitusi (Mahkamah Konstitusi), Jurnal De Jure (Balitbang Kemenkumham), Jurnal Rechtsvinding (BPHN), dan lain-lain. Penulis dapat dihubungi melalui email penelithukumma@gmail.com atau surat ke alamat Kantor Puslitbang Kumdil lantai 10 Gedung Sekretariat Mahkamah Agung Jl. Jend. Ahmad Yani Kav. 58 Cempaka Putih Timur Jakarta Pusat.

Andryan, dilahirkan pada tanggal 03 November 1984 di Kota Langsa. Menyelesaikan pendidikan Sarjana Hukum Jurusan Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU) tahun 2008. Melanjutkan pendidikan Magister Hukum Jurusan Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum Universitas Sumatera Utara (USU) tahun 2014. Saat ini sebagai Dosen di Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara. Sekretaris Pusat Kajian dan Studi Konstitusi UMSU 2017 s/d sekarang dan Anggota Majelis Pengawas Notaris Daerah (MPD) Kota Sibolga, Tapanuli Tengah dan Nias sejak 2017 s/d sekarang. Aktif menulis di berbagai Jurnal Ilmiah dan media cetak nasional dan lokal, diantaranya Jurnal Perundang-Undangan, Jurnal USU, Harian Republika, Harian Koran Jakarta, Harian Jurnal Nasional, Harian Sindo, Harian Waspada, Harian Analisa. Telah menulis buku diantaranya, Pengisian Jabatan Pimpinan Lembaga Eksekutif (Rajawali Pers, 2016), Catatan Kecil Penegakan Hukum di Indonesia (UMSU Press, 2016) dan Dinamika Ketatanegaraan Rezim Reformasi (Pustaka Prima, 2017). Penulis dapat dihubungi, HP: 081370016331, e-mail: andryan.umsu@gmail.com dan www.andryan.id

Nevey Varida Ariani, dilahirkan di Lamongan, 12 Mei 1982. Merupakan Peneliti Hukum pada Pusat Penelitian dan Pengembangan Hukum Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan HAM, Kementerian Hukum dan HAM RI. Menyelesaikan S1 di Fakultas Hukum Universitas Muhammadiyah Malang tahun 2005, dan S2 di Universitas yang sama dan lulus pada tahun 2008. Pernah mengikuti Pendidikan Profesi Advokat pada 2005, dan Practical Training pada Advocates & Solicitors Othman Hashsim & Co di Malaysia pada 2007. Pernah Mengajar di UMM dan UHAMKA Jakarta Karya Tulis : Penyelesaian Sengketa Bisnis Diluar Pengadilan, Dissenting Opinion Hakim (Perbedaan Pendapat Hakim) dan Upaya Memperbaiki Citra Lembaga Peradilan di Indonesia, Revisi RUU KUHP dan KUHP (tantangan Produk Hukum yang Berkualitas), Perlindungan Saksi dan Korban dalam Sistem Hukum Pidana, Bersihkan Institusi Penegak Hukum dari Tebang Pilih Perkara, Pengembangan Model Lapas Produktif : Kajian Perbandingan di Beberapa Negara Dapat dihubungi di Alamat: Puri Duren Asri 4 Blok D3 Jati Asih Bekasi atau melalui email: nevey.ariani@yahoo.com Hp.081298083101.

Taufik H. Simatupang, dilahirkan di Sibolga Sumatera Utara 21 Maret 1973. Menyelesaikan Sarjana Hukum dari Universitas Islam Sumatera Utara (1996) dan Magister Hukum Universitas Indonesia (2003). Bekerja Pada Pusat Pengkajian dan Pengembangan Kebijakan Balitbang Hukum dan HAM Kementerian Hukum dan HAM RI dengan jabatan Peneliti Madya, Pangkat/Golongan Pembina Tk I (IV/b). Menulis di Jurnal Ilmiah Kebijakan Hukum, Jurnal Ilmiah Lex Jurnalica dan Forum Ilmiah Universitas INDONUSA Esa Unggul. Menulis buku berjudul Aspek Hukum Periklanan Dalam Perspektif Perlindungan Konsumen Penerbit Citra Aditya Bakti Bandung Tahun 2004. Dosen Luar Biasa Program Studi Ilmu Komunikasi Institut Bisnis dan Informatika Indonesia (2006-2009), Fakultas Hukum Universitas Islam Attahiriyah (2005-sekarang) dan Fakultas Hukum Universitas Marsekal Dirgantara Suryadarma (2004-sekarang). Pernah terlibat dalam kegiatan penelitian di Badan Narkotika Nasional (BNN) dan Lembaga perlindungan Saksi dan Korban (LPSK). Ketua Tim Penelitian Tentang Kewarganegaraan di Kinabalu dan Sabah Malaysia (2012). Anggota Tim Penelitian Tentang Keimigrasian di Sidney Australia (2013)

Donny Michael, dilahirkan di Jakarta pada tanggal 11 Mei 1978, memulai karier sebagai Pegawai Negeri Sipil di Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia pada Tahun 2005. Pada saat ini sebagai Peneliti Muda Bidang Studi Hukum dan Peradilan di Pusat Penelitian dan Pengembangan Hak Asasi Manusia, Badan Penelitian dan Pengembangan Hukum dan Hak Asasi Manusia. Pendidikan dan pelatihan yang pernah diikuti antara lain: Pendidikan Jabatan Fungsional Peneliti Tingkat Pertama, LIPI (2006); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hukum, Dep. Hukum dan HAM (tahun 2006); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hak Asasi Manusia (HAM), New Zealand, NZAID-Balitbang HAM (2007); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hak Asasi Manusia (HAM), Lombok-NTB, NZAID-Balitbang HAM (2008); Pendidikan dan Pelatihan Penelitian Hak Asasi Manusia (HAM), Bogor, NZAID-Balitbang HAM (2009); Pelatihan “*Transforming Conflict and Interfaith Dialog*”, Balitbang HAM – Institut Plowshare (USA), (2009). Pendidikan Fungsional Tingkat Lanjutan LIPI (2016); Penelitian yang pernah diikuti antara lain: Implementasi Undang-Undang No.6 Tahun 2014 Tentang Desa Terhadap Pemenuhan Hak Sipil Masyarakat Desa (2015); Penerapan Hak-hak Narapidana Di Lembaga Pemasyarakatan Ditinjau Dari Perspektif HAM (2014); Perlindungan Hak Berpartisipasi dan Hak Untuk Memiliki Akses Pelayanan Publik Bagi Suku Anak Dalam (2013); Peran Pemerintah Daerah Dalam Pemenuhan Hak Atas Keadilan (2012); Penelitian Potensi Konflik Kekerasan Antar Kelompok Narapidana Dalam Lembaga Pemasyarakatan (2011); Penelitian Pencegahan Kekerasan Dalam Konflik Mahasiswa (2011); Penelitian Implikasi Otonomi Khusus Terhadap Pergerakan Masyarakat Papua dalam Kerangka Integrasi Nasional (2010); Penelitian Pola Pergerakan Mahasiswa Aceh Pasca MoU Helsinki dalam Kerangka Integrasi Nasional (2010). Riwayat pendidikan Sarjana Hukum di Universitas Pancasila dan telah menyelesaikan Magister Hukum di Universitas Pancasila.

PEDOMAN PENULISAN NASKAH JURNAL PENELITIAN HUKUM DE JURE

1. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure adalah tulisan yang belum pernah dipublikasikan dalam media massa.
2. Naskah yang dimuat dalam Jurnal Penelitian Hukum De Jure meliputi tulisan tentang hasil penelitian (penelitian empiris maupun penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.
3. Menggunakan bahasa Indonesia yang baku.
4. Sistematika Penulisan :

A. Naskah artikel hasil penelitian empiris :

o **Judul aktual**

Menggambarkan isi naskah dan maksimal 14 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris

o **Nama penulis**

Tanpa gelar akademik, jabatan, kepangkatan, alamat lembaga/instansi dan e-mail

o **Abstrak**

Berisi Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan, Kegunaan, Metode, Isi Pembahasan, Analisis, Kesimpulan dan Saran Temuan ditulis dalam satu spasi; 150 kata (10-20 baris/ satu (1) paragraf) diketik menggunakan huruf Times New Roman; font 11 italic; ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris.

o **Kata Kunci**

Mengandung yang di indekskan ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris dengan minimal 3 kata maksimal 5 kata

• **PENDAHULUAN**

Berisi latar belakang masalah dan rumusan masalah, tujuan, kegunaan, kerangka Teori/Konsep, Metode (metode penelitian yang digunakan, di antaranya meliputi jenis penelitian, lokasi penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data.)

• **PEMBAHASAN**

Berisi, pembahasan terhadap masalah yang diteliti

• **Analisis**

Berisi analisis dari semua pokok pembahasan

• **PENUTUP**

Kesimpulan dan saran

Kesimpulan dan saran ditulis dalam bentuk uraian bukan dalam bentuk angka

• **DAFTAR KEPUSTAKAAN**

Daftar Pustaka : ditulis berdasarkan abjad, dengan urutan : Nama pengarang. Judul buku. Kota penerbit: nama penerbit, tahun penerbitan.

Contoh**Hamzah. Andi, Bantuan Hukum suatu Tinjauan Yuridis. Ghalia Indonesia, Jakarta, 1983.**

B. Naskah artikel ulasan Hasil penelitian normatif atau studi dokumenter), pemikiran dan informasi lain yang bersifat ilmiah.

o Judul aktual

Menggambarkan isi naskah dan maksimal 14 kata ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris

o Nama penulis

Tanpa gelar akademik, jabatan, kepangkatan, alamat lembaga/instansi dan e-mail

o Abstrak

Berisi Latar Belakang, Rumusan Masalah, Tujuan, Kegunaan, Metode, Isi Pembahasan, Analisis, Kesimpulan dan Saran Temuan ditulis dalam satu spasi; 150 kata (10-30 baris/ satu (1) paragraf) diketik menggunakan huruf Times New Roman; font 11 italic; ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris

o Kata Kunci

Mengandung yang di indekskan ditulis dalam bahasa Indonesia dan Inggris minimal 3 kata maksimal 5 kata

• PENDAHULUAN

Latar belakang masalah dan rumusan masalah

• PEMBAHASAN

Berisi, pembahasan terhadap masalah yang dikaji

• ANALISIS

Berisi analisis dari semua pokok pembahasan

• PENUTUP

Kesimpulan Dan Saran

Kesimpulan dan saran ditulis dalam bentuk uraian bukan dalam bentuk angka

• DAFTAR KEPUSTAKAAN

Daftar Pustaka : ditulis berdasarkan abjad, dengan urutan : Nama pengarang. Judul buku. Kota penerbit : nama penerbit, tahun penerbitan.

Contoh**Hamzah. Andi, Bantuan Hukum suatu Tinjauan Yuridis. Ghalia Indonesia, Jakarta, 1983.**

5. Naskah dilengkapi dengan indeks.
6. Naskah diketik rapi 1,5 spasi di atas kertas A4; menggunakan huruf Times New Roman; Font 11; antara 20-30 halaman; diprint out dan disertai soft copy CD.
7. Penulisan kutipan sumber rujukan dengan sistem bodynote, yaitu menuliskⁿ nama pengarang (tanpa gelar akademik); tahun penerbitan dan no halaman, yang ditulis dalam kurung; diletakan dibelakang kutipan. Contoh :(Hamzah, 2007: 15)
8. Isi tulisan di luar tanggungjawab redaksi. Dan redaksi berhak mengedit redaksional tanpa merubah arti.
9. Naskah yang belum memenuhi syarat akan dikonfirmasi atau dikembalikan untuk diperbaiki.
10. Keterangan lengkap dapat menghubungi redaksi Jurnal Penelitian Hukum De Jure melalui Email: jurnaldejure@yahoo.com